



## 世代間交流グラウンドゴルフ大会開催



令和7年1月18日(土)嬉野グラウンドで世代間グラウンドゴルフ大会が開催されました。

本年度も、中川小学校の児童さんを中心に活動されている少年野球チーム『UN ファイターズ』の皆さんとまちづくり協議会からの選手と一緒にグラウンドゴルフを楽しみました。当日は気温も低く寒空の下での開催となりましたが、UNファイターズの皆さん37名、保護者の皆さん10名、まちづくり協議会から40名と合計87名の参加をいただく事ができました。UNファイターズの皆さんの寒さにも負けない元気なかけ声がグラウンドに響く楽しい大会となりました。これからも世代間交流の場として開催していきたいと思えます。

『健康福祉部会』



## 令和6年度中川小学校綱引き大会開催

令和6年12月20日(金)中川小学校体育館で中川小学校綱引き大会が開催されました。

全校生徒の皆さんが学年ごとにトーナメント方式で戦い、優勝目指して奮闘していただきました。

どの学年の皆さんも、綱引きも、応援も一生懸命でその姿を見ている私達まで元気をもらえました。

参加いただいた児童の皆さん、準備等にご協力いただいた先生方本当にありがとうございました。冬休み前のホッと一息できる時期に児童の皆さんに楽しんでいただけるように来年も是非開催できたらと思っています。

『体育部会』





## 令和6年度なかがわウォーキング開催



令和6年11月17日(日)なかがわウォーキング大会が開催されました。  
小学生のお子様からシニア世代の45名の皆さんが参加下さいました。11月中旬で本来なら寒さも感じられる時期ですが、少し暑いぐらいの気候で雨の心配もなく安心して実施する事ができました。  
今回は中川公民館から松浦武四郎記念館までの往復約8.5 kmの道のりを歩いていただきました。  
松浦武四郎記念館では館長さんのお話を聞いたり、展示物の見学をしたり有意義な時間を過ごす事ができました。  
『体育部会』



中川部長の注意事項を聞いて…



さあ!出発です♪



歩みを進めます!



松浦武四郎像

皆さんよく来てくれたのう



館長さんのお話を聞かれる皆さん



帰りも頑張って歩きましょう!!



## 令和6年度健康講演会開催



令和7年1月22日(水)健康福祉部会・喜楽会主催の健康講演会が開催されました。夕刊三重に毎月コラムを掲載されている谷口照男先生を講師に迎え、『楽しい人生を送るために』をテーマに1時間半に渡り講演を行っていただきました。  
谷口先生の実体験などから得られた事柄を沢山お話いただき充実した時間を過ごしていただく事ができました。

『健康福祉部会』